



Pemkot Sediakan Lajur Khusus Sepeda

YOGYA (KR) -Pemerintah Kota Yogyakarta (Pemkot) tidak ingin program *sepeda kanggo sekolah lan nyambut gawe* (Sego Segawe) hanya sebatas slogan saja. Setidaknya terlihat dari rencana Pemkot membangun infrastruktur berupa lajur khusus bagi pengguna sepeda di Kota Yogyakarta mulai tahun 2009. Guna mengawalinya, Pemkot mengundang beberapa perwakilan komunitas sepeda maupun organisasi lain yang terkait untuk mempersiapkan jalur tersebut.

"Pemkot serius dengan program Sego Segawe, untuk pembangunan infrastruktur kami anggarkan tahun 2009, saat ini kami tengah menjangkir masukan dari berbagai pihak terkait pembangunan lajur sepeda di Kota Yogyakarta," kata Windarto ATD MT staf Seski Manajemen dan Rekayasa Lalu Lintas Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta, Jumat (7/11) usai melakukan pertemuan dengan Komunitas Bike to Work (B2W) Chapter Yogyakarta, Green Map, Paguyuban Onthel Djogjakarta (Podjok), Jogja Onthel Community (JOC), Pustral UGM.

Menurut Windarto, penyediaan infrastruktur bagi pengguna sepeda di Kota Yogyakarta sementara ini memang mengarah kepada pembuatan lajur untuk sepeda. Dalam penyediaan fasilitas ini, Pemkot Yogyakarta menda-

sarkan pada beberapa pertimbangan di antaranya seminimal mungkin menyebabkan dampak sosial, kapasitas jalan di Kota Yogyakarta.

"Atas beberapa dasar pertimbangan tersebut, lajur sepeda kemungkinan besar ada yang masuk atau melewati jalan-jalan kampung, karena sepeda kan lebih fleksibel," kata Windarto.

Menurut Elanto Wijoyono dari Green Map, guna mendukung langkah Pemkot Yogya yang akan membuat lajur sepeda, Green Map akan melakukan analisis pada beberapa lokasi yang rencananya akan menjadi lajur sepeda. "Adanya infrastruktur yang baik bagi pengguna sepeda tentu akan menjadikan nilai lebih bagi pengguna sepeda," kata Elanto.

Ketua B2W Chapter Yogyakarta Amri Ristadi mengatakan selain lajur sepeda, akan lebih baik jika Pemkot Yogyakarta juga memberikan fasilitas seperti tempat parkir sepeda untuk sekolah, maupun fasilitas umum. Pemkot bisa menggandeng pihak ketiga lewat program *Corporate Social Responsibility* (CSR) untuk pengadaan tempat untuk meletakkan sepeda. B2W Chapter Yogyakarta juga akan terus melakukan monitoring terkait kebijakan dan program Sego Segawe agar terus berlangsung. (Apw)-n

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Umum dan Protokol	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pengelolaan Pasar			

Yogyakarta, 23 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005